
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 04 DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO 

Aos quarto dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Vice-Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. 
Em seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores vereadores: 1° 
Indicação n° 13/2024 Autoria de Vereador Douglas Brasileira da Silva. 2° Indicação 
15/2024 Autoria do Vereador Alexandro Rodrigues de Campos. 3° Projeto de Decreto 
Legislativo 003/2024. "Regulamenta no Âmbito do Poder Legislativo a Lei federal 
n° 14.129/2021, de 29 de março de 2021". USO DE TRIBUNA: Não houve Vereador (a) 
inscrito (a). Ordem do Dia: 1° Projeto de Decreto Legislativo 003/2024. "Regulamenta 
no Âmbito do Poder Legislativo a Lei federal n° 14.129/2021, de 29 de março de 2021. 
Sendo que após sua leitura e findada a faze de discussão o mesmo foi aprovado por 
unanimidade. Explicação Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, 
cumprimentou os Vereadores (as), servidores da Casa e população que nos 
acompanha pelas redes sociais. Sobre a indicação da travessa Luiz Kohl, a população 
pediu que abrisse o canteiro, para que possa fazer o retorno por ali, e não pelo lado da 
praça, gostaria que o Executivo e Departamento de Trânsito analisassem essa 
indicação. Disse que esteve no Assentamento essa semana olhando os implementos 
e solicita para a Secretaria de Obras junto com o Executivo, olhar com carinho estamos 
com três tratores quebrados. Novamente recebeu reclamações de ônibus escolares, o 
que me chama atenção é o valor do pregão para aditivar os serviços de mecânica, teve 
um aumento onde era de seiscentos e noventa e sete mil, o contrato foi para um milhão 
trezentos e noventa e quatro mil, e na semana passada o ônibus não estava rodando 
por estar quebrando. Quero fazer um oficio pedindo explicações, o porquê dobrou o 
valor, que a Secretaria Elizeth possa vir nos dar explicações. Finalizou desejando um 
bom dia a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Dalmi Alves, em nome do 
Senhor Presidente cumprimentar os vereadores (as), cumprimentou os servidores e a 
população que nos assistem via rede social. A respeito do Decreto Legislativo votada 
nesta manhã, vem para patentear com a luta do Poder Público e legislativo que é com 
a transparência de aplicações pública. Quero mencionar quando assumimos a câmara 
em 2021, fizemos questão de fazer um trabalho de publicidade, tudo é publicado no 
portal de transparência. Parabéns aos vereadores (as), que votaram a favor. Fazer uma 
menção a fala do Vereador Alex, quando você aditiva um projeto, por tal período que 
tem um decreto regulamento os serviços essências do município, isso não quer dizer 
que o valor vai ser todo gasto, é um empenho global do valor licitado que se empenha 
por tal período, isso é para maquina publica não pare. Finalizou desejando aos 
Vereadores (as), uma boa sorte neste preito eleitoral, que Deus possa abençoar vocês 
e boa sorte aos novos candidatos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Douglas 
Brasileiro da Silva, agradeceu o Executivo por atender sua indicação, onde solicita a 
limpeza dos b iros, embora não cheg_ou ainda na parte do córrego. E sobre a fala do 
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Vereador Alex, o que vê é o perfil do Assentamento de deserto, aonde tudo se acabou 
e vai ter que recomeçar, finalizou desejando ótimo fim de semana. Em fez uso da palavra 
vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou os colegas Vereadores (as). Quero 
solicitou uma indicação de avaliação dos serviços público, principalmente nos postos 
de saúde e hospital isso é para corrigir algumas falhas que existe nos serviços público, 
finalizou desejando um bom dia a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereadora 
Veraluce Santos Dantas Santos, cumprimentou a Vereadora e os Vereadores (as). 
Agradeceu o Vereador Dalmi, pelas palavras suas palavras. Quer pedir a Deus, que 
possa abençoar cada um de nós, e aqueles que ganha que trabalha pelo municio e 
nossa população. Finalizou deixando um grande abraço a população e região. Em 
seguida fez uso da palavra Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou o senhor 
Presidente, em seu nome cumprimento os Vereadores (as). Quero complementar a fala 
do vereador Alex, sobre ônibus escolar da linha da sete placa, tem uma janela sem 
vidro, e vou esta encaminhado para nossa secretario de educação um oficio para que 
tome providências, peço que executivo junto com a secretaria de educação tome 
providencias. Agradeceu pelas palavras do Vereador Dalmi. Desejo à todos uma 
excelente eleição a cada um de nós, e os novo candidato, boa sorte, e que a população 
vote consciente. Finalizou que deus, nos abençoe. E, seguida fez uso da palavra 
Vereador Jansen Peixoto Barbosa, quero agradecer os nobres edis, pela antecipação 
da sessão para hoje, desejar a todos vocês sucesso na campanha e que possa ser 
vitorioso. Agradecer pelas palavras do vereador Dalmi. Finalizou. E nada mais havendo 
a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 1° 
Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai assinada 
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